



Masterhacks - La Agencia Mundial Antidopaje (AMA), ha confirmado que un grupo de piratas informáticos ruso ingresó a sus bases de datos y adquirió documentos confidenciales de los atletas que participaron en los Juegos Olímpicos de Río 2016.

El grupo de hackers se hace llamar Fancy Bears, y en su página publicó los historiales médicos de varios atletas olímpicos, entre los que destacan a la gimnasta estadounidense ganadora de cuatro medallas de oro, Simon Biles, las tenistas Venus y Serena Williams y la jugadora de baloncesto y medallista de oro, Elena Delle Donne.

Entre los datos confidenciales que los criminales publicaron, se encuentran nombres de deportistas autorizados por federaciones nacionales e internacionales a usar por motivos terapéuticos medicamentos que incluyen sustancias generalmente prohibidas.

Además, amenazaron con revelar al mundo «Cómo se ganan las medallas olímpicas», empezando por la delegación de Estados Unidos.

Por su parte, la AMA afirma que la infiltración se hizo por medio de un ataque exitoso de Phishing.

Luego del ataque, la atleta Simone Biles afirmó que lleva un tiempo tomando una medicina por un diagnóstico de desorden hiperactivo y déficit de atención.

Por otro lado, los hackers la acusan de tomar un psicoestimulante ilícito.

La Federación de Gimnasia de Estados Unidos, afirmó en un comunicado que la ganadora de cuatro medallas de oro en Río obtuvo los permisos necesarios para tomar el medicamento.

Sin embargo, el grupo de hackers afirma que es no es más que una licencia para doparse.

La AMA afirmó que se trata de «un acto ilegal» y dijo que la publicación de esta información «compromete gravemente los esfuerzos de la comunidad internacional antidopaje para restablecer la confianza en Rusia».